



hot topics

## 病気と闘いながら歩いて万博へ

5月22日、小郡市から大阪・関西万博会場までの約600キロの道のりを踏破した岡高光さんが、市長を表敬訪問しました。

手足にしびれなどを伴う脊柱管狭窄症と闘いながら、600キロをわずか1か月で踏破した岡さん。万博はどうでしたか、という市長の問いに対し、「大屋根リングから眺める大きな花火は、今までで一番きれいだった」と語りました。また、「今後病状が快方に向かえば、中断していた四国の八十八か所巡りを再開したい」とも語り、今後の活動にも注目です。



hot topics

## 大原まち協記念フェスタ開催

5月17日、大原校区協働のまちづくり協議会が10周年記念フェスタを開催しました。

こども広場やモルック・ディスコン体験会、ごみ分別ゲームなど、6部会が工夫を凝らしたブースを設置したほか、陸上自衛隊小郡駐屯地音楽隊の演奏、市長や役員による餅まきなどもあり、大いに盛り上がりました。

来場した子どもたちからは「たくさん遊べて楽しかった」との声が聞かれ、大原まち協の藤門会長は「次の10年に向けて、校区の皆さんに喜ばれる活動を展開し、一緒にまち協を楽しみたい」と意気込みを語りました。



hot topics

## スプリングフェスタを開催

5月25日、生涯学習センターでスイーツと食の祭典「スプリングフェスタ」を開催しました。

市内外から約40店の飲食店などが集結し、「恋人の聖地PRスイーツ」や鴨などの肉を使った各飲食店の自慢の一品が並びました。

また、小郡市ふるさとスポーツ大使で、なでしてジャパンとしてワールドカップに出場した猶本光さんから寄贈されたユニフォームも展示し、猶本さんへの応援メッセージを募集しました。

フェスタ中は一時雨も降りましたが、春のビッグイベントに多くの方が訪れ、会場は熱気に包まれました。



hot topics

## インターナショナルパーティを開催

5月21日、おごり国際交流協会主催のインターナショナルパーティが開催されました。

立食形式のパーティで、日本人40人と、市内の日本語学校や技能実習生の研修施設から4か国26人の外国人が参加し、参加者それぞれがやさしい日本語を使って交流を楽しんでいました。ステージでは、ネパール出身者によるバンド演奏やダンス、日本人による出し物が披露されました。

参加者からは、「さまざまな国の人と交流でき、とても楽しかった」という声が多く、大変有意義なパーティとなりました。

